6 Piéces

120 m?

Réf. MZILR935
849 000 €

Lourmarin
Maison a vendre (84160)
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Ce mazet provencal est un véritable havre de paix ou vous pourrez
profiter de la douceur de vivre de la Provence. La maison principale
offre tout le confort nécessaire pour une vie de famille, avec ses
nombreuses chambres, son salon chaleureux et sa cuisine équipée. La
dépendance supplémentaire peut étre utilisée comme un espace de
travail, un studio d'artiste ou méme une chambre d'amis.Le jardin,
magnifiquement arboré, offre un cadre idyllique pour vous détendre au
bord de la piscine ou jouer a la pétanque sur le boulodrome. La vue sur

le Luberon est a couper le souffle, offrant un spectacle ...

This Provengal mazet is a haven of peace where you can enjoy the gentle Provengal
lifestyle. The main house offers all the comforts needed for family life, with its many
bedrooms, cosy living room and fully equipped kitchen. The additional outbuilding
can be used as a workspace, an artist's studio or even a guest bedroom.The
beautifully wooded garden provides an idyllic setting for relaxing by the pool or
playing pétanque on the boulodrome. The view over the Luberon is breathtaking,
offering a spectacle that changes with the seasons.Don't miss this unique
opportunity to make your dream of ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE LOU -
Le Rayol - Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN :
Contacter I'agence
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